

INFORME N° 09 – 2012- 2013 – DEMZ-/CR.

Señor : **Congresista VICTOR ISLA ROJAS**
Presidente del Congreso de la República

Asunto : Actividades de Representación en la Región Callao

Referencia : Of. Circular N° 054-2012-2013-DP-OM/CR de 17.12.2012

Fecha : Lima, 02 de enero de 2013

Tengo el agrado de dirigirme a usted para hacer de su conocimiento sobre las actividades de representación correspondiente al presente mes.

SEMANA DE REPRESENTACIÓN DEL 17 AL 21 DE DICIEMBRE DEL 2012

Introducción

En esta ocasión teniendo en cuenta las cercanías a las fiestas navideñas del año 2012, las actividades de la semana de representación se orientó para atender a los niños y niñas de los asentamientos humanos más pobres de la Región Callao, para lo cual se coordinó con sus dirigentes estableciendo un programa de entrega de presentes navideños en diferentes lugares de entrega. Asimismo con anterioridad a la fecha navideña se recabó solicitudes de los interesados con sus correspondientes relaciones de las niñas y niños.

En esta ocasión se distribuyó 4,500 paquetes navideños en una jornada de 04 días.

Día Lunes 17

Entrega de juguetes, panetones, refrescos y golosinas a las niñas y niños del Instituto Educativo “Sarita Colonia”, que se encuentra ubicado en las intersecciones de la Av. Víctor Raúl Haya de la Torre y Ramiro Priale, una zona altamente vulnerable debido a la proximidad del río Rímac, el mar y numerosos campos de cultivo, y que alberga a una población con problemas sociales.



Día Martes 18

Se programó a través de Comisión de Educación, para esta fecha, una visita de inspección a la Unidad de Gestión Educativa de la provincia de Canta en la Región Lima.

Día miércoles 19

1er evento masivo

Se hizo entrega de 1500 presentes navideños consistente en juguetes, panetones, refrescos y golosinas, en el Parque Industrial de Pachacutec, a las niñas y niños procedentes de los Asentamientos Humanos de Pachacutec, Mi Perú, Cono Norte del distrito de Ventanilla.



Día Jueves 20

Según el programa establecido, en la mañana se hizo entrega de juguetes, panetones, refrescos y golosinas en los Asentamiento Humano de San Agustín, 24 de Febrero, Hijos del Progreso y Hijos del Cuarto Sector Puerto Nuevo del Cercado Callao.



A partir de las 3 de la tarde se distribuyeron los juguetes, panetones, refrescos y golosinas en el Parque de Las Fresas s/n Cono norte del Callao (Bocanegra) y en la calle tercera de Chacarita.



Día Viernes 21

2do evento masivo

Se hizo entrega de 1500 presentes navideños consistente en juguetes, panetones, refrescos y golosinas, a las niñas y niños procedentes de los Asentamientos Humanos Canadá, San Judas Tadeo, Víctor Raúl, Ancash etc. Callao – Cercado.



Día Sábado 22

Entrega de presentes navideños a las niñas y niños del callejón del Jr. Loreto N° 570, Callao Cercado.



Entrega de presentes navideños en la Oficina Descentralizada del Congreso sede de Callao a los directivos, para ser distribuidos entre las niñas y niños de las organizaciones sociales y Asentamientos Humanos del Callao

A los siguientes personas: Miguel Flores representante de los discapacitados, Hilda Chapa de la Ciudad Satélite de Ventanilla, Gladys Tacza de la Base Señor de los Milagros, Sra. Melva de la Ciudad del Pescado, Sra. Ponce Pescoran de la calle tercera Huáscar, Sra Caterin del AA HH Frigorífico, Pedro Campoblanco de La Chalaca, Elías Campoblanco, Eduardo Marazo y Ana Zuñiga del Cercado Callao.



Lo que informo para su conocimiento y fines

Atentamente,